
PROPOSIÇÕES VEREADOR MIRIM 2018

Escola Tipo de Proposição Assunto Nº  PVM Resposta

SÃO JOÃO 10/1588 11/2018 5628/2018
Solicitação executada em 10/12/2018

SÃO JOÃO Indicação 10/1704 10/2018 5627/2018

SÃO JOÃO Requerimento _______ 5/2018 1395/2018
Matéria remetida ao destinatário por meio de ofício

ANA NERI Indicação 10/77 1/2018 5647/2018

ANA NERI Requerimento 10/1693 1/2018 1390/2018

Nº Protocolado na 
Prefeitura

Nº 
protocolado 
na CMNH

Pedido de 
Providências

Capina e limpeza no Centro Social Urbano 
situado na Demétrio Ribeiro, 1089, no Bairro 
Guarani

Estudo de viabilidade para criação de um 
centro de cultura no prédio público situado na 
Rua Felipe Camarão, antigo prédio da EMEF 
São João, no Bairro Guarani

A SECULT informou que,neste momento, não dispõe de equipe 
técnica para realizar o estudo proposto, pois, além da entregada Casa 
das Artes à população(antigaSEMEC2),estão sendo desenvolvidos o 
estudo e captação de recursos para restauro de outros dois prédios de 
importância histórico cultural:o Lar da Menina e a Casa da Lomba. 
Assim,nesse momento,por insuficiência de recursos(financeiros e 
humanos), não será possível atender,de pronto,a indicação telada.

Voto de Congratulações ao professor Guto – Luiz 
Augusto Zinn – pelo Projeto de Esportes da 
EMEF São João

Estudo de viabilidade para instalação de uma 
sinaleira para pedestre em frente à EMEF Ana 
Néri

Informa a SEMOPSU que em vistoria efetuada pela DITRAN, 
constatou- se que a referida via está sinalizada e possui um quebra-
molas em frente à escola, não atendendo a Resolução do Código de 

Transito Brasileiro para implantação da sinaleira para pedestres. 
Contudo, para melhorias no entorno, proibiremos o estacionamento 

na Rua Gomes Portinho, lado Sul, deslocando o eixo da via.

Informações sobre o Programa Castra Móvel.

A Diretoria de Controle e Bem Estar Animal/SEMAM, informa que:
01) O programa do castramóvel está em execução;

02) Os recursos previstos para esse programa são os mesmos
dos demais programas do Cempra;

03) São realizadas cerca de 1440 castrações por esse programa
ano)

04) Não ha como dimensionar a demanda reprimida, pois para
Isso precisaríamos ter dados concretos do número de animais

no município, da população atingida pelo programa e desses quais 
não castrados;

5) O Cempra possui mais dois programas de castração, totalizando 
em média, 2.500 castrações por ano. Pelos recursos

e pessoal que temos disponíveis não há perspectiva de ampliação 
desse programa .Temos o projeto castração onde o

Contribuinte paga um valor somente de despesa de materiais. Se
Não contemplado no castra móvel, pode inscrever-se nesse 

programa.



ANA NERI 10/1588 14/2018 5616/2018

FRANCISCO KUNST Indicação 10/02/19 03/2018 5619/2018

FRANCISCO KUNST 10/1588 04/2018 5620/2018

FRANCISCO KUNST 10/1588 05/2018 5621/2018

10/1588 07/2018 5623/2018

Indicação 10/06/19 06/2018 5617/2018

Indicação 10/30 12/2018 5624/2018

10/1588 13/2018 5648/2018

04/2018 Aprovado em 1ª e 2ª votação nos dias 08 e 13 de maio de 2019. 

Pedido de 
Providências

Presença de um guarda municipal, em frente à 
EMEF Ana Néri, nos horários de saída dos 
alunos, nos turnos da manhã (11h30) e tarde 
(17h15), em razão do intenso fluxo de 
veículos na região

AS ESCOLAS MUNICIPAIS SÃO ATENDIDAS  NA FORMA DE 
REVEZAMENTO DEVIDO A DISPONIBILIDADE DA 

GUARDA MUNICIPAL.

Estudo de viabilidade para construção de área de 
lazer para o Loteamento Morada dos Eucaliptos.

A Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Habitação- SEDUH, 
ciente da necessidade de melhorias no Loteamento Morada dos 

Eucaliptos,está trabalhando no processo de regularização fundiária 
do local. O projeto de regularização prevê algumas melhorias,entre 

as quais está a implantaçãode uma praça

Pedido de 
Providências

Cercamento do campo de areia no 
Loteamento Morada dos Eucaliptos

Encaminhado ao órgão competente, existe projeto de instalação de 
adutora da Comusa nos fundos deste campo. Neste momento não 

será cercado em virtude deste projeto.

Pedido de 
Providências

Instalação de uma Unidade Básica de Saúde no 
Loteamento Morada dos Eucaliptos.

Existe USF na rua Octávio Oscar Benner. Após conclusão do novo 
empreendimento e estudo de impacto, haverá ampliação de equipes 

de atendimento.

JOSÉ DE 
ANCHIETA

Pedido de 
Providências

Pavimentação asfáltica ou similar das estradas 
Francisco Waldemar Bohrer, São Jacó e André 
Haubert, que são  utilizadas pelo transporte 
escolar público.

 A solicitação foi encaminhada ao órgão competente e será atendida 
conforme as possibilidades operacionais.

JOSÉ DE 
ANCHIETA

Estudo de viabilidade para construção de duas 
(02) salas de aula na EMEF  José de Anchieta

Secretaria de Educação informa que não há projeto executivo nem 
previsão orçamentária para execução e ampliação de duas salas 

neste momento. Já estamos em tratativas com a equipe diretiva para 
buscar alternativas possíveis. Informa também que pelo contrato de 

manutenção existente (Nº /2016) está programada a alteração de dois 
espaços: a cozinha e biblioteca a fim de proporcionar melhor 

atendimento aos alunos e funcionários.

MARTA 
WARTENBERG

Estudo de viabilidade para instituição de treinos 
no contra turno escolar nas modalidades das 
Olimpíadas Escolares, nas escolas da rede 
municipal de ensino.

Na Rede Municipal de Ensino já existe o MOVE - Programa 
Movimentos e Vivências na Educação Integral. que ocorre nos 

contra turnos das escolas, onde são realizadas oficinas de esporte, 
cultura, arte e acompanhamento pedagógico em língua portuguesa e 

matemática. A adesão dos alunos ao MOVE é livre. As oficinas 
também participam do Projeto Pequeno Atleta, que promove eventos 

esportivos de integração ao longo do ano. Prefeitura de Novo 
Hamburgo, por meio da Secretaria de Educação, celebrou parcerias 
com entidades que, em contra turno e mediante a livre adesão dos 

alunos, realiza atividades esportivas nas áreas de atletismo, 
handebol, natação paralímpica e futsal, além de outras parcerias 

esportivas com a SMEL. Informamos que a Secretaria de Educação 
é favorável a prática de atividades físicas, que possibilitem às 

equipes tornarem-se mais unidas e competitivas para os jogos, o que 
já vem sendo proporcionado nas modalidades esportivas já 

implementadas no contra turno escolar.

MARTA 
WARTENBERG

Pedido de 
Providências

Asfaltamento da Rua Nicolae Vasilescu, no 
Bairro Canudos

Conforme informação atualizada da Secretaria de Obras, será 
realizada operação tapa-buracos na referida rua no dia 16/08/19

MARTA 
WARTENBERG

Projeto de Decreto 
Legislativo

Altera os dispositivos que menciona no 
Decreto Legislativo nº 5/2017, que “Institui o 
Projeto Vereador Mirim na Câmara 
Municipal”.

Decreto 
Legislativo Nº 

1/2019



Indicação 10/05/19 09/2018 5626/2018

Requerimento _______ 04/2018 1394/2018
Matéria remetida ao destinatário por meio de ofício

10/1588 08/2018 5625/2018
Encaminhado Empenho para compras de brinquedos.

EUGENIO RITZEL Indicação 10/1686 2/2018 5618/2018

EUGENIO RITZEL Requerimento 10/1674 2/2018 1392/2018

EUGENIO RITZEL Requerimento _______ 3/2018 1393/2018

Matéria remetida ao destinatário por meio de ofício

MONTEIRO 
LOBATO

Estudo de viabilidade para instalação de rampas de 
acesso ou elevador na EMEF Monteiro Lobato, no 
Bairro São Jorge.

Secretaria de Educação informa que não há projeto executivo nem 
previsão orçamentária para contratação de empresa especializada 

para execução das adaptações e melhorias solicitadas. Informa 
também que o contrato de manutenção existente (Nº /2016) não 
contempla o item “elevador” impossibilitando o atendimento da 

solicitação. As adaptações indicadas serão incluídas em 
programação de execução de Projeto de Acessibilidade.

MONTEIRO 
LOBATO

Voto de Congratulações à professora Viviane 
Flores Dilkin pela direção do grupo de flauta e 
violão da EMEF Monteiro Lobato

MONTEIRO 
LOBATO

Pedido de 
Providências

Revitalização de praça localizada na Rua João 
Amando Schilling, em terreno próximo à EMEF 
Monteiro Lobato, no Bairro São Jorge

Estudo de viabilidade para melhorias do local 
de passagem de pedestres na entrada do 
Bairro Vila Diehl – Rua Engenheiro Jorge 
Schury, sob o viaduto da ERS 239

Informa a SEMOPSU,a travésda Diretoria de Trânsito, que o projeto 
foi executado pela EGR (área de domínio) onde foi diminuído a 

calçada lado oeste sob o viaduto em virtude da criação da faixa de 
rolamento para retorno "sigalivre". Foram pintadas faixas de 
travessa de pedestres no lado leste e calçada nas dimensões 
adequadas para pedestres atravessar a via com segurança.

Informações sobre a realização de estudos 
para a instalação de Ecopontos nos bairros da 
cidade

A criação de novos Eco Pontos está prevista no Plano de Trabalho 
do programa Cata Vida e no Plano Plano Municipal de Gestão 

Integrada de Resíduos. O cronograma deve começar pelo bairro 
Roselândia e Rincão, junto as subsecretarias de Obras. Estamos em 
fase de captação de recursos e contratos com as cooperativas. O Eco 
Ponto da Santo Afonso foi reformado, já conta com um picador de 
galhos e é gerenciado por uma cooperativa de catadores que faz a 

separação dos resíduos e orienta a comunidade. Em canudos foi feito 
a construção do muro no entorno do local e em breve voltará a 

receber resíduos de pequenos geradores.

Voto de Congratulações ao professor 
Maurício Leopoldo pelo Projeto  Eskolão 
Vocal, da Escola Municipal de Ensino 
Fundamental Eugênio Nelson Ritzel
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